

Qaryah Thayyibah, Program UIN Mengabdi 2020 (7)

Siaga Masjid, Telosamat, hingga Bentuk Kampung Mandiri



JUHARI FOR RADAR MALANG

JAGA IMUN: Warga RW 13 Purwodadi, Blimbing, ikuti senam bersama dalam program UIN Mengabdi 20 Agustus lalu.

Program UIN Mengabdi di RW 13 Kelurahan Purwodadi, Blimbing, cukup beragam. Dari mulai tanam bibit, olahraga, berzakat, gerakan di masjid, hingga ronda malam. Seperti apa?

SEBANYAK 16 warga dari kalangan anak-anak, orang tua, dan lansia tampak aktif mengikuti senam bersama di lapangan depan Masjid Baitul Ma'mur Purwodadi. Ini adalah kegiatan rutin tiap pagi yang diinisiasi para dosen UIN Malang dalam program UIN Mengabdi bertajuk Qaryah Thayyibah (Kampung Tangguh). Senam ini bagian dari cara meningkatkan imunitas warga untuk menangkal virus korona.

Selain senam, kelompok yang dikomandai Juhari MSI dan kawan-kawan ini juga melakukan pendampingan sistem keamanan lingkungan (siskamling); pembentukan lembaga amil zakat, infak, dan shadaqah (Lazis); kegiatan masjid siaga; dan penanaman benih tanaman terong, lombok, sawi, tomat (telosamat).

"Agar terhindar dari ancaman tindak kriminal, masyarakat tergerak untuk mengencarkan aksi pencegahan. Termasuk, warga di Kota Malang, khususnya RT 06 RW 13 Kelurahan Purwodadi, Blimbing, Malang, Jawa Timur," ungkap Juhari. Dalam program ini, dibentuk kelompok

ronda secara bergantian mulai hari Senin sampai Minggu. Mereka juga diberi pos dari tenda portabel dari UIN yang diterima Ketua RW 13 Solichin.

Masalah kesenjangan ekonomi juga jadi fokus pada program UIN Mengabdi ini. Maka, solusinya harus ada gerakan masif berupa zakat, infak, dan shadaqah. Karena itu, dibentuklah lembaga amil zakat, infak, dan shadaqah

di Masjid Baitul Ma'mur pada 20 Agustus lalu.

Tujuan zakat tidak hanya sekadar menyantuni orang miskin secara konsumtif, tetapi juga memiliki tujuan permanen yaitu menuntaskan

kemiskinan dan dapat mengangkat derajat fakir miskin dengan membantu keluar dari kesulitan hidup.

Dan program lain berupa gerakan masjid siaga. Bentuknya bersih-bersih masjid, penyemprotan disinfektan, khususnya di Masjid Baitul Ma'mur. Kegiatan ini dilaksanakan secara rutin pada hari Jumat dalam rangka siaga korona. Karena itu, jamaah masuk masjid wajib bermasker, jaga jarak, dan cuci tangan.

Dengan program UIN Mengabdi ini, RW 19 Purwodadi telah berhasil menjadi Kampung Mandiri yang tangguh hadapi korona. Karena warganya sudah tereduksi bagaimana menghadapi tatanan baru di era pandemi ini. (**juh/c1/abm**)

LP2M
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN MASYARAKAT
UIN MAULANA MALIK IBRAHIM